



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Etat de Vaud

COVID 19

Augmentation temporaire des capacités de tests : ouverture d'un centre à Beaulieu

Le canton de Vaud renforce sa filière de tests COVID avec l'ouverture mardi 6 juillet 2021 d'un centre supplémentaire à Beaulieu. Placée sous la responsabilité de l'Etat-major cantonal de conduite (EMCC), cette nouvelle capacité est destinée à répondre à la forte demande actuelle de tests en vue de voyages à l'étranger ainsi qu'à la production de certificats COVID permettant de participer à une activité culturelle ou sportive nécessitant un tel document. Le centre de Beaulieu proposera uniquement des tests antigéniques rapides nasopharyngés.

Le centre de test de Beaulieu sera ouvert sept jours sur sept sans rendez-vous, du lundi au samedi de 11 heures à 20 heures et le dimanche de 10 heures à 16 heures dans le Pavillon 8. Il sera exploité du mardi 6 juillet au vendredi 13 août 2021, et renforcera ainsi les capacités de tests du canton pendant la période estivale. Quelque 800 tests pourront être effectués chaque jour. En cas de demande supplémentaire, la capacité pourrait être portée à 1'200 tests par jour.

Le centre proposera uniquement des tests antigéniques rapides nasopharyngés. Un certificat COVID valable 48 heures sera délivré sur place si le test est négatif. Ces tests sont pris en charge par la Confédération. Les conditions d'entrée dans un pays étranger pouvant évoluer rapidement en raison de la situation sanitaire, les personnes désirant voyager sont invitées à se renseigner au préalable sur le type de test exigé par le pays de destination ainsi que par la compagnie de transport.

Le Canton de Vaud invite toutes les personnes éligibles qui ne seraient pas encore inscrites à se vacciner. Pour prendre rendez-vous : www.coronavax.ch ou via la hotline 058 715 11 00. La vaccination sans rendez-vous est également possible dans les centres de Montreux et Beaulieu, du lundi au samedi de 10h à 18h et le dimanche de 9h à 15h, ainsi qu'à Morges le samedi et dimanche de 13h à 15 h.

#jemevaccine Pour que la vie reprenne.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 05 juillet 2021

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSAS, Dr Karim Boubaker, médecin cantonal, Direction générale de la santé

DJES, Denis Froidevaux, chef de l'Etat-major cantonal de conduite